

# Marc Pinsach luchará por el top-10 en los Europeos de Andorra

13-02-2014 | Outdoor Actual

Marc Pinsach se prepara para disputar el Campeonato de Europa de esquí de montaña. La cita, que reunirá a los mejores esquiadores del viejo continente se disputará en Font Blanca (Andorra) a partir del próximo 14 de febrero.

El esquiador de Cassà tiene previsto participar tanto en la vertical race como en la prueba individual, y en las dos perseguirá el mismo objetivo: intentar mejorar los resultados que ha logrado hasta ahora en la Copa del Mundo. Según declaraba : "Unos campeonatos de Europa no son muy diferentes de una Copa del Mundo, ya que los participantes somos casi los mismos. Eso sí, esta prueba la afronto con ganas y muy confiado de ver que estamos allí con disposición de ganar en casi todo el mundo y muy cerca de los puestos de honor. Ahora sólo falta tener un día inspirado, estar bien concentrad , hacer bien las cosas y esperar que la buena condición física que disfruto este año me permita subir puestos en la clasificación"

El Campeonato se inaugurará el viernes con la vertical race, que se disputará en Arinsal. Saliendo del pie de pista de las Marrades, los esquiadores deberán superar 730m de desnivel antes de llegar a la meta, situada en el rellano del Puerto Negro (2320m).

En cuanto a la prueba individual, ésta se disputará en Arcalís, con salida desde la cota más baja y con llegada a Planells. Una carrera con 4 subidas y 1880m de desnivel positivo en los que los esquiadores deberán subir hasta cimas situados en 2700m. Según declaraba Pinsach: "En cuanto a los rivales, seguramente las primeras posiciones nos las disputaremos con franceses e italianos, que son los más numerosos y los que están teniendo mejores resultados últimamente"

Las dos carreras se disputan en la estación de esquí de Vall Nord por lo que el público y el ambiente están asegurados. Tal y como comentaba Pinsach: "Estoy seguro de que serán buenas carreras. Los andorranos son muy buenos organizadores y siempre hacen un gran trabajo para sacar trazados atractivos tanto por el público como por los corredores aunque las condiciones sean complicadas. Además, correr en Andorra es como correr en casa. Todos te conoce y te anima , y eso siempre motivae. Además, también juega a nuestro favor el hecho de que llevamos aquí toda la semana para ir reconociendo y familiarizando con los recorridos".



Publicat a: Outdoor Actual

Font del document: <http://www.outdooractual.com/actividad-10000000-0000-0000-0000-000000000005-noticia-20140213-Marc-Pinsach-luchara-por-el-top-10-en-los-Europeos-de-Andorra.aspx>